

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL
PROCESO DE DISPENSAS DE EDAD

En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Chiapas, Chiapas; los Lineamientos para la Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Chiapas y demás normatividad aplicable, el Departamento de Acreditación y Certificación del Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos, en su calidad de Sujeto Obligado que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales, emite el siguiente:

Objeto.

Informar a los educandos que sus datos personales solamente serán utilizados dentro del Instituto y por personas profesionales que no le darán otro uso a su información y que sus datos serán cargados a un sistema con el fin de tener el registro de cada uno para el proceso de acreditar los módulos correspondientes.

El Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos cumple con medidas de seguridad; técnicas, administrativas y físicas que aseguran el tratamiento de los datos personales conforme a la normatividad aplicable.

Denominación y Domicilio del Responsable.

EL Departamento de Acreditación y Certificación del Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos es la responsable del tratamiento de los datos personales de los educandos mediante información, con domicilio 18 sur poniente # 613, barrio san francisco, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. C.P. 29066, información que será protegida y tratada conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPO) y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas (LPDPPSOCHIS), así como en la demás normatividad que resulte aplicable.

Datos personales sometidos a tratamiento.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitarán copia de los documentos personales: acta de nacimiento del beneficiario, Curp del beneficiario, credencial de elector de los tutores legales, comprobante de domicilio, una carta de motivo

Datos personales sensibles.

Los datos personales utilizados son los que ya se cuentan en el sistema SASA, solamente en caso de duplicados solo cotejaremos dichos documentos

Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales.

La finalidad de este tratamiento, es lo siguiente:

Los datos personales que se solicitan los utilizaremos para las siguientes finalidades:

- Para la identificación del beneficiario.
- Para poder emitir el documento oficial de certificado

Los datos personales recabados, podrán ser tratados sin consentimiento del titular, siempre en respeto a sus derechos; teniendo como supuestos de excepción a los principios que rigen el tratamiento de datos, la seguridad nacional, disposiciones de orden público, seguridad y salud públicas o para proteger los derechos de terceros, según lo establece el segundo párrafo del artículo 16, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Fundamento legal para llevar a cabo el tratamiento.

El departamento de Acreditación y Certificación, hace de tu conocimiento que el tratamiento de los datos personales se realiza con fundamento en las siguientes disposiciones de las reglas de operación del Instituto Nacional de Educación para Jóvenes y Adultos. En 3.- lineamientos, punto 3.2 población y objetivo, 3.3 beneficiarios. 3.3.1 requisitos, el artículo 30 del Reglamento Interior del Instituto Chiapaneco de Educación para jóvenes y adultos, y demás disposiciones legales aplicables.

Transferencias.

La información no tiene transferencia a otros a terceros ni a instituciones gubernamentales, la información solamente es tratada en el instituto chiapaneco de educación para jóvenes y adultos

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de datos personales (derechos ARCO)?

El Departamento de Acreditación y Certificación informa que en cualquier momento se pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de datos personales de conformidad con el artículo 16 párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como Título Tercero, Capítulos I y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados. El titular podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante nuestra Unidad de Transparencia, cuyos datos de contacto son los siguientes:

- a) Nombre de su titular: Lic. Mario Alberto Saldaña Rodas
- b) Domicilio: Segunda norte poniente no. 1126, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas C.P. 29000
- c) Correo electrónico: icheja@transparencia.chiapas.gob.mx
- d) Número telefónico y extensión: 961 61 3 15 16 y 17 ext. 531

Asimismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>, y a través del siguiente medio: vía electrónica al correo chs_infor@inea.gob.mx.

A manera de referencia, se informa que los derechos ARCO consisten en lo siguiente:

- **Acceso:** Derecho de acceder a sus datos personales que obren en posesión del Instituto el Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos, así como conocer la información relacionada con las condiciones y generalidades de su tratamiento.
- **Rectificación:** Derecho a solicitar al Instituto el Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos la rectificación o corrección de sus datos personales, cuando estos resulten ser inexactos, incompletos o no se encuentren actualizados.
- **Cancelación:** Derecho a solicitar la cancelación de sus datos personales de los archivos, registros, expedientes y sistemas del Instituto el Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos, a fin de que los mismos ya no estén en su posesión y dejen de ser tratados por este último.
- **Oposición:** Podrá oponerse al tratamiento de sus datos personales o exigir que se cese en el mismo, cuando:
 - a. Aun siendo lícito el tratamiento, el mismo debe cesar para evitar que su persistencia cause un daño o perjuicio al éste, y
 - b. Sus datos personales sean objeto de un tratamiento automatizado, el cual le produzca efectos jurídicos no deseados o afecte de manera significativa sus intereses, derechos o libertades, y estén destinados a evaluar, sin intervención humana, determinados aspectos personales del mismo o analizar o predecir, en particular, su rendimiento profesional, situación económica, estado de salud, preferencias sexuales, fiabilidad o comportamiento.

Lo anterior, siempre y cuando no exista un impedimento legal para el ejercicio del derecho, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 55 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

El procedimiento y requisitos para el ejercicio de estos derechos es el siguiente.

La solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO deberá contener: I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones; II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante; III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud; IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso; V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular, y VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

Ahora bien, tratándose de una solicitud de acceso a datos personales, deberá señalar la modalidad en la que prefiere que éstos se reproduzcan; con relación a una solicitud de cancelación, deberá señalar las causas que lo motiven a solicitar la supresión de sus datos personales en los archivos, registros o bases de datos; en el caso de la solicitud de oposición, deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que lo llevan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento, o en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición; finalmente si se trata de una solicitud de rectificación, se sugiere incluir los documentos que avalen la modificación solicitada.

Los formularios, sistemas y otros métodos simplificados para facilitarle el ejercicio de sus derechos ARCO podrá consultarlos en www.inai.org.mx

Los medios para dar respuesta a su solicitud serán los siguientes: Vía electrónica o impresa.

La modalidad o medios de reproducción de los datos personales serán: Digital e impreso

Los plazos establecidos dentro del procedimiento son: 10 días hábiles.

Por último, se le informa que usted tiene derecho a presentar un recurso de revisión, cuando no esté conforme con la respuesta, ante el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (ITAIPCH), o directamente en las instalaciones del Instituto o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. Para mayor información consulte la página web <https://www.icheja.chiapas.gob.mx> o llame al teléfono 961 61 2 99 98.

Cambio, Modificaciones o Actualizaciones al Aviso de Privacidad.

La Responsable podrá modificar, actualizar el contenido del presente Aviso de Privacidad, en cualquier momento. Las modificaciones serán dadas a conocer a través de la página web <https://www.icheja.chiapas.gob.mx/portal/>, o mediante anuncios visibles, trípticos, folletos disponibles en las instalaciones del instituto, o por cualquier otro medio que determine la responsable. Se entenderá que ha otorgado su consentimiento si usted no manifiesta su oposición para que sus datos personales sean tratados al dar lectura al presente aviso de privacidad.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través de la página web del Instituto o impreso en el aviso de privacidad del área.

Otros datos de contacto:

Página de Internet: <https://www.icheja.chiapas.gob.mx/portal/>

Actualización.

Última actualización [03/01/2024].